

平成20年5月16日

教育後援会会长 古渕孝仁 殿

学校法人関西大学

理事長 森本 靖一郎

学 長 河田 梯



## 大麻取締法違反容疑による本学学生の逮捕について（お詫び）

マスコミ報道でご承知のことと存じますが、昨日、5月15日、本学工学部学生が標記の件で逮捕されました。本学としては誠に痛恨の極みであり、関係各位に多大な迷惑をおかけいたしましたことを深くお詫び申し上げます。

本学としては、過去の同様の事件を反省材料に、これまで再発防止に努めてまいりましたが、今回の事件を惹起したことにより、根本からこれまでの取組を見直さざるを得ない状況となりました。早急に抜本的な対応を講じ、二度とこのような不祥事が起こらないよう、全学を挙げて取り組む所存であります。

今後、本事件の推移を見ながら、本学としてできる限りの措置を講じることは勿論のこと、在学生に対しては、薬物乱用の恐ろしさと学生としての本分を自覚し、良識ある行動をとるよう強く指導してまいります。

関係各位には多大な迷惑とご心配をおかけいたしましたことを重ねて深くお詫び申し上げますとともに、事情ご賢察いただき、今後とも変わらぬご高配を賜りますようお願い申し上げます。

本日は、火急のご報告ではございますが、今後の取組につきましては、ホームページ等を活用し逐次ご報告いたします。ご理解を賜りますよう切にお願い申し上げます。

以上